



“Clínicas del ISSSTE están rebasadas”

Director dice que infraestructura no creció a la par de la cifra de usuarios

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Durante su comparecencia ante la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, el director general del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, señaló que deberían atender a 80% de sus derechohabientes en el primer nivel de atención, pero el problema es el déficit que tienen en su infraestructura, por lo que unidades médicas y consultorios están rebasados.

“La infraestructura del instituto no creció al ritmo

de la derechohabencia, tenemos un rezago importante, tenemos un promedio de 45 años por hospital, esa es la edad promedio de los hospitales en el ISSSTE”, explicó.

Diputados integrantes de la Comisión de Salud lo cuestionaron acerca del desabasto de medicamentos, los subejercicios, el robo de medicinas y la atención que se brinda. ●



ESPECIAL

Pedro Zenteno, en comparecencia ante la Comisión de Salud de la Cámara Baja.